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 【   第２回 評議員会報告   】 
 ⽇時 ： ７⽉ ４⽇（⽕）１６：００〜 
 場所 ： 会議室 
 内容 ： ① 活動報告等（各学年の先⽣⽅・１４校・⻘少協・各委員会・学校⽀援本部） 
      ② その他 情報交換 

 会⻑挨拶 
  みなさん、こんにちは。第⼆回評議員会を始めたいと思います。 
  第⼀回⽬からの期間の間に運動会等の⾏事もありました。そちらを踏まえて⾊々活動報告もあるかと思いま 
 すので、よろしくお願いいたします。 

 校⻑挨拶 
 本⽇は、PTA評議員会に参会いただき、ありがとうございます。 
 また、運動会実施の際には、多くの保護者の⽅々のご協⼒を賜り、無事に終えることができました。改め 

 て、御礼申し上げます。 

 いよいよ、⻑い休みに⼊ります。すでにお知らせしていますが、休みの初めには、お⼦さんと保護者の⽅ 
 と、学級担任等の三者による⾯談を実施いたします。 

 ３年⽣にとっては、中学校卒業後の進路を選択、決定していくための⼤切な話し合いの場となります。学校 
 といたしましては、⼦供たちが⾃信をもって⾃らの進路を歩んでいけるよう、担任・当該学年教員をはじめ、 
 教職員⼀同で進路相談を⾏う体制を整えています。例えば、部活動等の特技を⽣かした進路を選択する際に 
 は、部活動の顧問が相談に乗りますし、芸術等を専攻していく学科への進学を考えている際には、実技教科の 
 教員が技術指導も含め対応してまいります。 

 ６⽉・７⽉は、都⽴と私⽴の校⻑先⽣の話を聞く会を開催しました。３年⽣の⽣徒と保護者の⽅が参加され 
 ての会でした。毎年、学校では６・７⽉と１１⽉に進路説明会を開催し、中学校卒業後の進路について、親⼦ 
 で考えていただく時間を作っています。３年⽣の保護者の⽅だけでなく、１・２年⽣の保護者の⽅にもお声が 
 けしているのですが、参加が少ないのが残念に思います。 

 東京には３００以上の⾼校や上級学校があり、学ぶ形態も多様で、⾃分にあった進路先をといっても、進路 
 選択は本当に多くの情報の整理していくことが必要となります。「学校訪問し、⾃分の⽬で⾒て、話を聞いて 
 確かめる」と⾔われますが、選択するには、やはりこの⽅法が最適です。卒業後の⾃分を、我が⼦を、その学 
 校に任せることができるのか、実際に先⽅と話をして決めていくことが重要でしょう。３年⽣の⼦供たちと保 
 護者の皆さんには三者⾯談で、この学校訪問のお話もさせていただきます。この夏に、少なくとも２校以上、 
 親⼦で訪問されて、情報を集め、今まで知っている情報と⽐較していくことをお願いしたいと思います。 

 学年を問わず、三者⾯談では、学習や進路の他に、⼦供たちが成⻑したこと、⼀⽅で不安に感じていること 
 などを話し合う時間にしていきたいと考えております。しかしながら、⾯談時間は限られています。ご家庭にお 
 かれましては、普段はなかなか話をしたがらない⻘少年期の⼦供たちと、この⾯談をきっかけに話をする時間 
 をこれまで以上につくっていただけたら、と期待しております。 

 １学期も残りわずかとなりました。無事に終えられますよう、尽⼒してまいります。 
 どうぞ、今後も本校の教育活動にご理解とご協⼒のほどをよろしくお願いいたします。 

 副校⻑挨拶 
 盛夏の候、保護者の皆さまにおかれましてはご盛栄のこととお慶び申し上げます。 
 さて、各学年・組主任の挨拶⽂から、⽣徒の活躍や充実の度合いは感じられたと思います。あっという間に7 

 ⽉に⼊り、⼀学期終業式までカウントダウンとなりました。今学期も学習活動はもちろん、学校⾏事・学年⾏ 
 事・⽣徒会活動・部活動等の経験を通して、⽣徒たちの⽬覚ましい成⻑・伸⻑が感じられました。その中の⼀ 
 つ、部活動に注⽬してご紹介します。 

 まずは運動部、ブロックを勝ち抜き、都⼤会出場を決めたのが、ソフトテニス部男⼦（個⼈）、卓球部男⼥ 
 （団体）、バレー男⼦。連合チームのラグビーは春季関東⼤会にも出場しました。⽂化部については、英語部 
 はコンクール、筝曲部や吹奏楽部はコンサート、美術部は個展、⼀組クラブはボッチャ交流と、今後にむけて 
 活動中です。 

 三年⽣は現役を引退して次代に引き継ぐことになります。その先輩たちの姿を⾒て、下級⽣はまた⽬標を掲 
 げます。今後も清瀬中学校の⽣徒の活躍を応援していきます。 
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 1  活動報告等 

  〇市内１４校ＰＴＡ・保護者会等連絡協議会（会⻑ 江村） 
 ６／２０ 第１回協議会  ３中にて協議会メンバーと顔合わせ及び情報交換 

  ○⻘少協 （副会⻑ 浪江） 
 ６／ ８ 総会 

 今後の予定 
 ７／１５ 
 ７／２１ 
 ２学期 

 ８⼩にて役員決め 

 ひまわりコンサート 
 終業式までに⻘少協だよりを配布予定 
 美化デー 

 ○１学年（委員⻑ 稲垣） 
 ６／１３ PTA会費集⾦ 
 ７／ ４ 第２回評議員会 

 今後の予定 

 各クラス集⾦ 調理室で集計・報告 
 活動報告 

 修学旅⾏業者のプレゼンに参加 
 学年活動費でファイルを購⼊ 
 PTA役員候補者選出の⼿紙作成・会⻑へのチェック依頼 
 PTA役員候補者選出の⼿紙印刷・配布 

 ○２学年（委員⻑ 古川） 
 ６／１３ PTA会費集⾦ 
 ７／ ４ 第２回評議員会 

 7:40集合各クラスにて集⾦、調理室にて集計9:30頃終了 
 活動報告 

 ○３学年（委員⻑ 吉岡） 
 ６／１３ PTA会費集⾦ 

      3学年委員会合2 

 ７／ ４ 第2回評議員会 

 PTA会費の集⾦・集計・報告 
 ・各クラスにて、PTA会費を集⾦,集計し本部へ渡す 
 卒業記念品について話し合い 
 ・記念品の内容について、引き継ぎ事項の確認 
 ・品物の検討、各商品の問い合わせ 
 ・各担当決め 
 ・記念品について会⻑に確認 
 ・年間スケジュール確認 
 ・次回会合⽇の決定 
 活動報告 
 学年活動費の受け取り 

 ○⼀組（委員⻑ 中畑） 
 ６／１３ PTA会費集⾦ 
 ７／ ４ 第２回評議員会 

 各クラス集⾦回収 集計 
 活動報告 活動費受取 

 ○広報（委員⻑ 上野） 
 ５／２５ 
   ２７ 運動会 
 ６／ ８ 
 ７／ ４ 第⼆回評議委員会 

 写真撮影、アンケート依頼（学年担当・副校⻑先⽣） 
 いずみ⽤写真撮影 
 いずみ１５０号作成開始 
 活動報告 

 〇⽂化厚⽣（委員⻑ 坂井） 
 ５／２７ 草むしり 
   ３１ 制服リサイクル 
 ６／ ６ 制服リサイクル 
    ８ 草むしり 
   １６ 草むしり 
   ２３ 草むしり 
   ２８ 草むしり 
 ７／ ４ 第２回評議員会 

 草むしり⽇程調整、学校相談後に決定 
 リサイクルのお知らせ、HP掲載、メール配信 
 制服の在庫確認 
 草むしりのお知らせ、HP掲載、メール配信 
 備品（ごみ袋、軍⼿、鎌）在庫確認、備品購⼊ 
 草むしりボランティア募集のポスターを校内へ掲⽰ 
 草むしりのお知らせメール再送 
 活動報告 

 2 



 〇校外（委員⻑ 成瀬） 
 ５／１６    運動会打ち合わせ 
   １９〜２６ 第⼀回校外委員会 
   ２７    運動会お⼿伝い 
   ２７〜２９ 第⼆回校外委員会 

 ６／１     第⼆回資源回収 
   ６     第⼀回地区委員会 

   ８     レポートの提出 
 ７／４     第⼆回評議員会 

 活動内容他（学校、会⻑）→委員⻑ 
 活動内容他 校外委員グループラインにて情報共有 
 受付、パトロール、優先観覧の声掛け等 
 運動会の反省会、要望他、校外委員グループラインにて情 
 報共有 
 資源回収の実施 
 ⻘少協第⼀地区委員会総会→前委員⻑出席、委員⻑所⽤の 
 為⽋席 
 運動会の気づきと対応策他 レポートを学校側へ提出 
 活動報告、活動費受取、美化デーの⽇程決め 

 〇推薦委員会（委員⻑ ⽩⽥） 
 ７／４ 評議員会  活動報告 

 〇学校⽀援本部 
 ５／ ３ 
    ９ 
   １０ 
   １８ 
   １９ 
   ２０ 
   ２３・２５ 
   ２４ 
 ６／ １ 
    ２ 

    ２・１５ 
    ５ 

   １４ 
   １６ 

 最近の活動 
 ６／１４・１５・２０ 
 ７／ ２ 
    ３ 

 今後の活動 
 ７／ ７ 
   １８ 

 ８／３１ 

 教育⻑⾯談 
 避難所運営委員会 
 漢字検定お知らせ印刷・配布・HP掲載依頼 
 漢字検定集⾦ 
 評議員会 
 ⼤学へのボランティア依頼 
 運動会テント依頼・運搬・受付 
 ⽣涯学習課打ち合わせ 
 運動会テント運搬返却 
 ⽕の花祭りボランティア⼿紙印刷・配布・回収 
 英語検定実施 
 １年⽣講座依頼・⽴ち合い 
 学校⽀援本部情報交換会 
 学校運営連絡協議会 
 避難所運営三役会議 
 SNS講習会 

 夏休み中の教職員への避難所運営等に関する防災講座依頼 
 ⾳楽祭に向けてDVD業者との連絡 
 ⽕の花祭りボランティア説明会 

 漢字検定実施 
 避難所運営 
 漢字検定、英語検定のお⼿紙を配布 
 夏休み明けに集⾦ 

     ８⽉３１⽇（⽊）・９⽉１⽇（⾦）⽕の花祭りが開催されます。是⾮、お誘い合わせの上お越し 
    ください。 

 2 その他 情報交換 

 (1)  各学年主任より 

 （ア）１学年  
 中学校最初の⼤きな⾏事である「運動会」は充実した⾏事になったようです。⽣徒の作⽂を⾒ると、⼩学校 

 では先⽣⽅が中⼼に⾏われ、競技するか⾒学するかのどちらかであったが、中学校では⽣徒が中⼼となって⾏ 
 い、係活動を先輩が率先して⾏っている姿に、競技以外の楽しさや充実さ達成感を感じたようです。また、最 
 初の定期テストは、テスト前からかなり緊張していたようです。⽣徒によっては毎⽇の復習の⼤切さを実感し 
 たのではないでしょうか。中学1年⽣では「東海道五⼗三次」という、家庭学習1時間=1Kmで⾏っています。 
 今現在で最⾼の⽣徒は160時間(1⽇4時間くらい)です。当然1時間も学習していない⽣徒や提出をしていない⽣ 
 徒もいます。中学校では教科書の重たさなどからおいていって良い教科がたくさんあります。勉強道具は学校に 
 あり、家庭学習と⽭盾すると思いますが、計画的に実⾏している⽣徒は⾦曜⽇に持ち帰るなど⼯夫をしていま 
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 す。 
  総合の時間の学習では、「清瀬を知る」というテ-マのもと清瀬市の「農業」「産業」「⾃然」「神社・仏 
 閣」「伝統芸能・祭り」「その他」の分野に分かれ、この中から⾃分のテ-マを決めて、レポ-ト形式でまとめて 
 います。夏休みに現地に出向き、⾃分のテ-マの学習からさらに興味がわいたことを「図書館」で調べることで 
 完成になります。このレポ-トは「清瀬市図書館調べる学習」に全員応募する形になります。 
  梅⾬の時期に⼊り体調がそぐわない⽣徒が増えてきています。また、中学⽣特有の⼈間関係の悩みや⼩学⽣ 
 の名残であるじゃれ合いなどから不安を抱えている⽣徒も増えてきました。夏休みにリフレッシュしてもらい 
 たいと思います。 

 （イ）２学年 
 早いもので、１学期もあと２週間余りで終わりとなります。 

 ２学年では、先⽉より学級委員会主催で幾つかキャンペーンを⾏っています。 
 ⼀つ⽬は、『外に出て遊ぼうキャンペーン』です。本学年は昼休みに外に出る⽣徒が少なく、廊下がとても密 
 な状態であることを危惧して企画されました。クラス毎に曜⽇を決め、暑い中ですが担任も⼀緒に交流を深め 
 ています。もう⼀つは、『忘れ物⼀⽇５⼈以内』『８時３０分全員着席』等、学年で⽬標を決め、クラス毎に 
 達成されたら次の⽬標に移っていくというものです。どれも学級委員が⾃主的に考えた企画です。これらの取り 
 組みを通して、クラスにおいて⾃分がどう⾏動すべきなのか等、様々なことを学んでいってほしいと思ってお 
 ります。 
  総合的な学習の時間では、職場体験に向けても取り組みが始まりました。今年度も昨年度同様、海に関する 
 仕事についても調べ学習、体験、発表を⾏っていきます。 
  また、部活動では３年⽣が引退の時期を迎えており、これから⾏われる選挙によって決まる⽣徒会役員も２ 
 年⽣が中⼼となっていきます。学校を引っ張っていくという⾃覚を持ち、さらにたくましく成⻑していってく 
 れることを期待しています。 

 （ウ）３学年 
 3年⽣に進級し、３カ⽉が経ちました。1学期の⼤きな⾏事である運動会や期末考査を終え、部活動の引 

 退を迎えた⽣徒も多くいます。そんな時の流れの早さに少し⼾惑いつつも、なんとか⾷らいついていこう 
 とする３年⽣の⼀⽣懸命な姿には、教員陣も⽇々元気をもらっています。 
   運動会では、たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、⽣徒たちも全⼒を出してくれました。しか 
 し３年⽣だからといって練習からすべてうまくいっていたわけではありません。怪我⼈が出たり、エント 
 リーの⼈数が⾜りないというトラブル。でも、その度に実⾏委員を中⼼に考え、解決していく粘り強さが 
 ありました。最後の学年練習では、教員の講評ではなく、実⾏委員からの⾔葉をもらいました。『⾃分の 
 学級にもちろん勝ってほしいけど、この運動会が終わったときにみんなが楽しかったと思えるような運動 
 会にしたい』、その⾔葉には思わずこみあげてくるものがありました。初めて学年全員の円陣を組み、最 
 後の気合を⼊れたあの瞬間、３年⽣の強い絆を感じることができました。２学期に控える⼤きな⾏事の⾳ 
 楽祭、修学旅⾏に向けても、すでに準備が始まっています。仲間との思い出作り、また運動会を越える感 
 動を皆で感じられるよう、⾒守っていきたいと思っています。 
   さて、先⽉末にはスピーキングテストの説明や⾼校の先⽣の話を聞く会を実施しました。それに加 
 え、期末考査の結果とともに、復習確認テストの結果も返却され、少しずつ⽣徒の表情にも焦りが⾒えて 
 きたように感じます。⾃⾝の進路選択のためにも、まずはしっかりと情報を集め、早めに動くことを意識 
 してほしいと思っています。もうすぐ迎える夏休みは受験の天王⼭と⾔われています。それぞれの進路に 
 向けて悔いのないように取り組めるように、今後ともご理解ご協⼒のほど、よろしくお願い致します。 

  （エ）１組 
 特別⽀援学級⼀組では、４⽉の遠⾜から始まり、運動会・期末考査・⾞いすラグビーの観戦など⾏事の多い 

 学期となりました。航空公園への遠⾜や東京体育館での⾞いすラグビーの観戦では公共交通機関を利⽤して、 
 ３年⽣が班⻑となり班⾏動に取り組むなど、集団⾏動を通じて望ましい⾏動の仕⽅や社会のルールやマナーを 
 ⾝に付ける貴重な機会となりました。１年⽣は学校⽣活に慣れて２・３年⽣と休み時間に仲良く交流する場⾯ 
 も増えました。様々な⾏事や学習に取り組む中で、みな精神的に⼤きく成⻑した様⼦です。 
  ７⽉には「とうもろこしの⽪むき」や「リズミカル・キッチン」などの楽しい授業もあり、とても充実した 
 １学期でした。また、⾳楽祭に向けての交流授業が始まり、３年⽣は修学旅⾏の事前学習、２年⽣は職場体験 
 の事前学習、１年⽣は地域調べ学習と並⾏して準備を進めています。忙しい⽇々ですが、皆よく頑張っていま 
 す。 
  夏休みを⽬前にして気持ちが浮き⽴つところですが、１学期の振り返りをしっかりと⾏い、三者⾯談では⾃ 
 分⾃⾝をよく⾒つめ、進路についても少しずつ考える機会になればと思います。  この１学期間、保護者の皆様に 
 は⼀組の教育活動にご理解とご協⼒いただき、ありがとうございました。 

 (2)  情報交換 

 次回の評議員会は、１１⽉７⽇（⽕）１６時から会議室です 
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